



DESDE LA FRONTERA POR PEDRO NATIVIDAD

Viene líder nacional del PRI ¿Rodarán cabezas?

El máximo líder de los priísta, el Presidente del Comité Ejecutivo Nacional César Camacho Quiroz, arribó desde ayer a la capital tamaulipeca, para encabezar hoy los trabajos de la Sesión Extraordinaria del Consejo Político Estatal del PRI.

Seguramente Camacho Solís, arriba un día antes porque se reunirá con la cúpula priísta y analizar los resultados de la jornada electoral del 7 de julio.

No hay duda que ayer se tomaron muchas decisiones y hoy más de una cabeza saldrá rodando del Comité Estatal.

Y seguramente Camacho Solís vendrá con la espada desenvainada y el filo alcanzará a muchas cabezas de los municipios donde perdieron la presidencia.

Aunque el líder estatal, Ramiro Ramos Salinas, anticipó que hoy los priístas tienen mucho que festejar, pues si bien se perdieron municipios importantes como, Nuevo Laredo y Matamoros, se logró recuperar el de Tampico y Gómez Farías, lo cierto es que esos dos municipios fueron grandes descalabros, que han dolido hasta en lo más profundo del partido.

Así pues, estaremos pendientes para saber quién o quiénes dejarán de ser líderes y quién o quiénes se alzarán como nuevos jefes.

El evento está programado para las 17:00 horas de éste martes en el Polyforum y donde se espera la presencia del Primer Priísta del Estado, el gobernador Egidio Torre Cantú, además de todos los integrantes del Consejo Político Estatal, incluyendo los de los municipios perdedores.

MENSAJE DE FACE DE CANTUROSAS: “Estamos por iniciar el proceso de transición para una nueva etapa en la forma de hacer política; este gobierno de alternancia en su propuesta básica y fundamental ofrecerá transparencia a los manejos de los recursos financieros y cada inversión de obra pública se hará de cara a la sociedad, sin nada que esconder, sin nada que ocultar. Al referirme, en mis intervenciones públicas respecto a la participación de todos, les aseguro que no es mera retórica, es decir, el gobierno no puede hacer nada solo, se requieren todas las manos y todas las voces, que los ciudadanos se comprometan a colaborar en la reconstrucción de nuestro tejido social, hay que empezar a limpiar de corrupción este sistema obsoleto que tanto daño nos ha hecho a todos. Mi equipo de colaboradores y un servidor, estamos preparando una gira por cada colonia, particularmente para agradecerles a todos ustedes, por la confianza que depositaron en mi candidatura al elegirme en las urnas como su presidente municipal, recogeré personalmente las inquietudes de todos para que con sus propuestas rescatemos juntos a nuestra ciudad.

Nuevo Laredo está a la espera de una nueva era; un nuevo cambio está por comenzar". (Carlos Canturosas, Presidente Electo)

BUENA CALIFICACION A BGG: Quien anda contento, es el alcalde neolaredense, Benjamín Galván Gómez, tras haber recibido la calificación de "A", por parte del prestigiado organismo evaluador Fitch Ratings.

Esta calificación se la dieron por haber reducido en un 40% la deuda que heredó de su antecesor Ramón Garza Barrio, lo que se traduce en finanzas equilibradas y sanas.

Pero no solo esa calificación, también el Centro de Investigaciones y Docencias Económicas (CIDE), le dio el octavo lugar en Transparencia y Servicios.

Este es un buen logro, pues Nuevo Laredo se ubica en el lugar 8 de 2 mil 456 municipios del país... ¿Qué, no?, lo invito a visitarme en www.hoylaredo.net...

Comentarios pedropratividad@gmail.com